

遊んで学ぼう！ 昭和小「放課後子ども教室」だより

令和5年4月編集・発行

コーディネーター：堀田 恵美



ご入学、ご進級、おめでとうございます。

春らんまん、春はいろいろな始まりの季節、何かにドキドキしたりワクワクしたりたくさんの出会いもああったりして、新しいチャレンジもできそうな、そんな令和5年度のスタートです。今年度は、ピカピカの1年生10名を迎え、2年生4名、3年生8名、計22名で放課後子ども教室の活動を5月1日（月）の開級式から始めます。

1・2年生は毎週月曜日、宿題サポート、工作、ゲーム、お話し会、空手、リズム遊び、などなど様々な活動を計画して行います。3年生は、月1回東陽石匠太鼓・吉田先生に来ていただいて和太鼓にチャレンジです。毎年4月に行われる松田神社祭での奉納太鼓として発表する事になっています。とても貴重な体験だと思えます。今年度の3年生も練習に頑張ってお本番に向かっていってほしいと思います。



放課後子ども教室は、平成20年度に児童クラブの無い学校に設置する事業として始まり、当初は数校あったのが現在では昭和小と泉小の2校のみとなりました。低学年を高学年の下校時間に合わせるため6時間目に活動を行います。

放課後子ども教室の一番の目標は、子ども達の「安心・安全な居場所づくり」です。そして、昭和校区のステキなサポーターの皆さんと学校がつくり上げる大切な時間です。コーディネーターとサポーターは昭和校区のおばちゃん達ですが、学校に向く時は放課後の先生に及ばずながら変身する私達です。



今年度の協働活動サポーター（スタッフ）を紹介します。

福田あいこ先生・本田よしこ先生・藤野かずこ先生・守田かよこ先生・中野よねこ先生
・永田じゅんこ先生・松田かよこ先生・那須ちゆき先生・谷川えつこ先生
山本みずえ先生・田中ひろこ先生・松田くみこ先生・山住くみこ先生

みんなステキな地域の方々です。

活動を通して子ども達ひとりひとりを、みんなで見守りサポートしていきたいと思っています。今年度も笑顔あふれる教室になるよう、スタッフ一同頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。